

Mi nombre es Raquel Muñoz, y trabajo como responsable de calidad y laboratorio de Cervezas Gran Vía. Mi día a día consiste en monitorizar la calidad de la cerveza en todas las fases de producción, además de llevar al día toda la documentación de la fábrica.

Me he formado como biotecnóloga en la Universidad Politécnica de Madrid, y profundicé en la biotecnología de procesos en la Universidad de Wageningen (Holanda), donde tuve mi primer contacto con la elaboración de cerveza.

Desde entonces no he parado de aprender sobre esta bebida tan fascinante, lo que me llevó a hacer también el curso de microcervecería de la Universidad de Alicante.

Estoy muy entusiasmada de aportar mis conocimientos e intercambiar experiencias este año en la asignatura de control de calidad.

